

BASE DE DONNEES

Par Béatrice BRASSART

Publié le 30/04/2003

La FAO met en ligne une base de données des projets OGM dans les pays en développement. Actuellement en anglais, des versions française, chinoise, arabe et espagnole sont d'ores et déjà prévues. Plusieurs critères de recherche sont proposés mais aucune information sur les promoteurs des projets n'est disponible. La base de données, encore lacunaire, sera complétée progressivement. La partie « report » permet de construire des statistiques.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/base-de-donnees/